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牧之原市教育委員会 会議録 

 

令和４年６月 24日、牧之原市教育委員会が牧之原市役所相良庁舎会議室に招

集された。 

この委員会に付議するため、教育長の告示した議案は次のとおりである。 

 

付議議案 

  報告第５号 牧之原市教育委員会後援名義使用の許可について 

    報告第６号 令和４年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

    報告第７号          令和４年度特別支援教育就学奨励費補助金対象児童生徒 

                        の支弁区分の決定について 

  報告第８号 令和４年度第１回牧之原市就学支援委員会について 

    議案第５号 牧之原市立小学校の主任等の変更について 

  議案第６号 牧之原市公民館運営審議会委員の委嘱について 

  議案第７号 牧之原市学校教育振興事業費補助金交付要綱の一部を改正 

        する要綱について 

  議案第８号 令和４年度牧之原市教育費補正予算（案）について 

 

出席委員 

 １番 橋本 勝      事務局  教育文化部長   内山卓也 

 ２番 澤田 衛           学校教育課長   杉田雅良 

 ３番 吉住幸子           社会教育課長   永野智芳 

 ４番 寺井ゆみ           学校再編推進室長 水野敬子 

 ５番 池ヶ谷裕太          教育総務課長   佐々木悟 

                   教育総務課主幹  植田容子 

                    

開会時刻 午前９時 30分 牧之原市役所相良庁舎会議室 

  

教育長挨拶 

 静西教育事務所の人事管理訪問で、市内小中学校を訪問する機会が何度かあ

った。どの学校においても、相変わらずマスク着用下での授業風景であるが、

小学生は伸び伸びと、中学生は整然と学習している姿が見られ、安定した学校

運営がされていることを確認した。ＩＣＴを活用した学びは、端末配備完了か

ら約一年間が経過し、教師間で指導に差が出ているように感じる。教科担任制

の中学校では比較的多く使われ、小学校は相変わらず黒板に文字を書いたり紙

を張ったりする授業が多いように思える。人から見られる授業について、教師

の意識に小・中間で違いがあるのか？機器を使うことが目的ではないが、さら

に活用促進を図っていきたい。家庭への持ち帰り、夏季休業中の家庭での使用

等についても、働きかけていく。 
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会議録署名人の決定（事務局より指名） 

 橋本教育長と吉住委員にお願いする。 

 

教育長報告 

 令和４年５月 24日から６月 23日までの主な行事について報告 

 

報告第５号 牧之原市教育委員会後援名義使用の許可について 

（事務局より説明） 

８件の申請について、質疑・応答後、承認された。 

 

教育委員  榛南おやこ劇場というと人形劇だが、今回、開催されるものは人

形劇か。 

事務局   今回は、劇団うりんこの公演で演劇となる。 

  

 報告第６号 令和４年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

（事務局より説明） 

２世帯２名から申請があり、すべて承認された。 

 

個人情報に関わる案件のため、審議状況については非公開とする。 

 

 報告第７号 令和４年度特別支援教育就学奨励費補助金対象児童生徒 

          の支弁区分の決定について 

（事務局より説明） 

質疑・意見なく承認された。 

 

報告第８号 令和４年度第１回牧之原市就学支援委員会について 

（学校教育課長より説明） 

 質疑・意見なく承認された。 

 

議案第５号 牧之原市立小学校の主任等の変更について 

（学校教育課長より説明） 

質疑・意見なく承認された。 

 

議案第６号 牧之原市公民館運営審議会委員の委嘱について 

（社会教育課長より説明） 

質疑・応答後、承認された。 

  

教育委員   公民館運営審議会と公民館主事連絡会の関係性はどのように 

なっているのか。 

社会教育課長      公民館運営審議会は、公民館の運営方針や事業の実施等につ 

いて、調査審議する目的で設置している。それを具体的に各  
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地区の公民館活動として進めていく、各地区でリーダーになっ

てもらう方が公民館主事で、各地区から集まった主事で組織す

るのが公民館主事連絡会となる。 

今回は、公民館主事連絡会の会長を追加で任命したい。 

    

議案第７号 牧之原市学校教育振興事業費補助金交付要綱の一部を改正 

       する要綱について 

（学校教育課長より説明） 

質疑・意見なく承認された。 

 

議案第８号 令和４年度牧之原市教育費補正予算（案）について 

（教育総務課長・社会教育課長より説明） 

質疑・意見なく承認された。 

 

 

 

（閉会時刻 正午） 

 

 


